



Indicador ARDÁN Mejores Prácticas Empresariales 2012

Empresa Internacionalizada 2012

La empresa RECAMBIOS QUASAR S.L. ha obtenido el Indicador ARDÁN de Mejores Prácticas Empresariales:



La empresa internacionalizada es aquella que, tomando como variable de referencia la propensión exportadora, presenta valores elevados en una serie de magnitudes directamente relacionadas con el proceso de internacionalización empresarial tales como los países a los que exporta, la relación de las exportaciones con las ventas internas, los clientes extranjeros, los empleados dedicados a tareas de internacionalización o las exportaciones fuera de la Unión Europea (período 2007-2009).

Vigo, septiembre 2012

